
                                       
 
                                                                                                                  Firenze, 26 febbraio 2013 
 
  Al Signor Questore                                                                                                                                
Firenze 
  Al Signor Presidente Commissione Paritetica Mensa e Spacci                                                      
Firenze 
  Alla Segreteria Nazionale SAP                                                                                                                
Roma 
 
 Oggetto: Mensa obbligatoria di servizio - Richiesta stipula convenzioni con esercizi privati di 

Ristorazione. 
  

Egregio Signor Questore,  

con la presente questa O.S. vuole segnalarLe il disagio che giornalmente viene vissuto dal 
personale in servizio presso la locale Questura, in quanto accade generalmente che i colleghi non 
riescono a consumare il vitto in maniera regolare. 

Nello specifico, ricordiamo che la mensa obbligatoria di servizio sopperisce alle esigenze 
del personale della Polizia di Stato, in regime di gratuità, nelle circostanze previste dalla normativa. 
Nel caso in cui non vi sia la possibilità di garantire tale servizio con mense dell’Amministrazione, il 
competente Ministero autorizza la Prefettura, qualora sussistano le condizioni, alla stipula di 
contratti in economia con esercizi privati ai sensi del D.P.R. 31 luglio 1990 n. 299. 

Tra i criteri che permettono l’accesso a tale procedura, vi è quello imprescindibile 
dell’impossibilità del dipendente di fruire di una mensa dell’Amministrazione per motivi connessi 
al servizio, in relazione alla obiettiva distanza dal luogo di lavoro. Caso emblematico è proprio 
quello dei colleghi in servizio presso la Questura. 

Attraverso la stipula di dette convenzioni, si permetterebbe ai Poliziotti di poter consumare 
la somma che l’Amministrazione corrisponde per la fruizione della mensa obbligatoria di servizio, 
presso alcuni esercizi dislocati vicino la Questura. 

Si precisa che queste convenzioni sono in essere già da tempo nella città di Roma. 

Questa O.S. La invita a valutare l’opportunità di attivare tutte le procedure, affinché anche 
gli Operatori di questa Provincia possano usufruire di un servizio di mensa obbligatorio. 

Cordialmente.                                                        

                                                                                   Il Segretario Provinciale 

            Antonio Baldo 


